
   

７月の中旬に入りましたが、保護者・地域の皆様、元気にお過ごしでしょうか？さて、１学期

は、これまでの２年間、コロナ禍で実施が難しかった体験活動や行事など、感染対策を講じなが

ら実施することができました。異学年や地域の方などとの交流により、人の温かさを実感したり、

新しい発見をしたりと、多くの学びがありました。子供たちが、「地域を大好きになること」「夢

や目標をもち主体的に活動する意欲」へとつながればと思います。２学期も楽しみです！ 
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多くの行事・・・ 様々な支えのもと、子供も先生も頑張りました！ 

6/24 田植え（５年） 

6/2・3 修学旅行（６年） 

全員が参加できた集団宿泊。豊野少年自然の家

で、集団で過ごすことの大切さを学びました。 

全員が参加できた修学旅行。晴
天のもと、たくさんの学び、出会
いがありました。 

6/10 スポーツテスト 上
級
生
が
、
下
級
生
に
教
え

な
が
ら
、
意
欲
的
に
頑
張
り

ま
し
た
。 6/16 愛校の日 

マリーゴールドの苗の植え方を上級生
がやさしく教えてくれました。 

6/17プール掃除 

雨で実施延期となりましたが、1～６年
生まで、掃除を頑張りました。 

5/12・13 集団宿泊（５年） 

芦
原
さ
ん
、
本
田
さ
ん
、
農
協
の
皆
さ

ん
が
、
田
植
え
の
準
備
、
植
え
方
の
指

導
を
し
て
く
だ
さ
い
ま
し
た
。 

6/24 学校運営協議会 

学校運営協議会とは、学校の教育目標や教育課題を共有し、学校と連携しながら
課題解決を図る組織のことで、学校運営協議会を設置している学校を「コミュニ
ティ・スクール」といいます。当日は、授業の様子を参観してもらった後、学校
の教育目標の実現に向けた協議等を行いました。年３回実施する予定です。 

【令和４年度学校運営協議会の委員】 

・高崎学さん  ・米村千晶さん 

・芦原博幸さん ・田上美智雄さん 

・山内美紀さん ・木村孝行さん 

・河野史郎さん ・本田一誠さん 

・備後由喜江さん 

・豊田智史さん 

・吉田誠也さん 


